

DEBUT AOUT 1960 .-

60 104481

LYZIES DE TAYAC, lieu dit " LA COMBE " .--(24)

Heure : 2 H.

TEMOIN : Mme Paule VERON.

LIEU : dans la maison, propriété de son frère, isolée, la ferme la plus proche se trouve à 1 km.

LES FAITS : Mme VERON, en vacances, seule dans la maison, dormait la fenêtre ouverte. A 2H, elle est réveillée par la fraîcheur de la nuit probablement, elle se lève pour fermer la fenêtre. C'est lorsque j'aperçus dans la colline de chênes, face à la maison, à 700 ou 800 m, un objet comme en suspens au faite des arbres, une sorte d'anneau de Saturne lumineux ressemblant un peu à un tube de néon. Rien ne bougeait à bord de cet engin et j'avais la forte impression d'être observée. Alors prise de panique j'ai refermé la fenêtre, le chien, un berger belge, qui dormait au pied du lit est venu se blottir dans mes jambes sans aboyer. Je restai en surveillance, malgré ma peur, dans l'obscurité. Cela dura bien 2 heures, lorsque tout à coup, la lumière du rond m'a semblé plus intense. J'ai vu l'engin s'élever et disparaître, par paliers, à une vitesse vertigineuse. C'était presque le lever du jour. Incapable de me recoucher, toujours très impressionnée, j'ai attendu anxieusement le premier passage du laitier et du livreur de butane, sentant le besoin d'un contact humain. Je leur parlai de la chose mais leur incrédulité était flagrante. Le disque était de couleur rouge et mesurait environ 6 à 7 mètres de diamètre.

CONSEQUENCES : Le témoin a subi un tel choc qu'il a quitté la maison l'après midi même pour n'y plus jamais revenir. Des paysans, propriétaires de la ~~maison~~ chênaie vers laquelle se trouvait l'OVNI auraient découvert deux ou trois jours après que certaines feuilles de quelques arbres avaient été abîmées. Autres précisions : L'anneau était nettement délimité et lumineux. Au centre, il y avait un faible renflement ou dôme qui était sombre.

PHENOMENES SPATIAUX N° 24. pages 29 et 30  
envoi de M. QUINCY . ARCHIVES DE TULLE.